



La comunidad universitaria recuerda al exrector Pedro Amat con un libro póstumo

El catedrático de Anatomía dirigió la Usal entre 1980 y 1986 y fue decano de Medicina durante dos mandatos

:: GMCYL

SALAMANCA. Profesores, numerosos miembros de la comunidad universitaria y médica se dieron cita ayer en el Aula Salinas del Edificio Histórico para recordar la figura de Pedro Amat, catedrático de Anatomía e Histología Humanas y rector de la Universidad salmantina entre

1980 y 1986. Amat, que falleció en 2011, tenía entre sus distinciones la Medalla de Oro de la Ciudad y durante su mandato se impulsó la puesta en marcha del Hospital Clínico Universitario.

El homenaje incluyó la presentación del libro 'Ut longum vivere discant. Liber amicorum Profesor Pedro Amat'. El acto contó con la asistencia del consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos; el decano de la Facultad de Medicina, Francisco Javier García Criado, y el coordinador de la publicación y ex decano de Medicina, Ricardo Vázquez. El rector Da-



Mateos y Ruipérez, ayer en el Aula Salinas. :: ALMEIDA

niel Hernández Ruipérez se encargó de presidir el acto académico.

Nacido en Elche, Pedro Amat llegó a la capital salmantina en el año 1963 y se incorporó a la cátedra de Anatomía Patológica. Entre sus responsabilidades académicas figuran la dirección del Colegio Mayor Universitario San Bartolomé, la secretaria de la Facultad de Medicina y, posteriormente, fue decano durante dos mandatos. También dirigió el departamento de Anatomía Patológica y entre 1980 y 1986 ocupó el cargo de rector de la Universidad salmantina.

Su labor como docente universitario, su actividad como investigador científico y su faceta asistencial como médico en el Hospital fue reconocida con la concesión de la Medalla de Oro de la Ciudad, concedida por el Ayuntamiento salmantino en reconocimiento a sus méritos y su compromiso con Salamanca.